

1 Bajaremos radicalmente los impuestos y las tasas municipales para aliviar a las familias y a las empresas

Solicitaremos una auditoría externa económica y financiera para establecer para una racionalización del gasto e inversiones de Ayuntamiento frente al actual despilfarro. Impulsaremos una reducción del IBI, IAE, IVTM, IIVTNU e ICIO para promover la inversión y hacer mas atractiva a Berja y desarrollar nuestro entorno.

2 Lucharemos contra la inseguridad creciente en nuestros barrios

Aseguraremos que nuestra policía local cuente con todo el equipamiento necesario para garantizar su propia seguridad y la de los vecinos y barrios de Berja. (Equipamiento de protección personal, instalaciones y vehículos). Cumpliremos con la ratio recomendada de número de agentes en función de la población y del grado de dispersión geográfica que afecta a los barrios periféricos. Se instalarán cámaras de vigilancia en puntos sensibles para la prevención de actos vandálicos, robos y cualquier otra infracción que perturbe la seguridad y tranquilidad de los vecinos. Instaremos a la ampliación de la Guardia Civil en un Teniente según normativa por población y dispersión geográfica así como cubrir las plazas vacantes de los policías municipales que están sin cubrir.

3 Cuidar a las familias y a nuestros mayores será prioridad de la administración local

Aplicaremos descuentos para las familias en función del numero de hijos en todas las tasas y bonos municipales, habilitaremos zonas de aparcamiento próximas a los centros de estudio tanto públicos como privados para garantizar una circulación segura. Garantizaremos para nuestros mayores y dependientes el cuidado y las atenciones que se merecen, reforzando las partidas de dependencia, cuidado del hogar, aumentado plazas en el centro de día y residencia. Impulsaremos reformas en los protocolos de atención primaria para que sean mas eficientes y eficaces.

4 Defenderemos a nuestros comerciantes, autónomos y empresarios

Eliminaremos la tasa por solicitud de licencia de apertura para comercios locales. Impulsaremos las ferias y mercados de productos típicos a nivel provincial, regional, nacional e incluso internacional. Crear empresa en Berja debe ser

fácil y rápido y debe tener por parte del Ayuntamiento todo el apoyo en vez de todas las trabas.

5 Pondremos fin al despilfarro del ayuntamiento y reduciremos el gasto político superfluo

Elaboraremos un presupuesto que elimine todo gasto superfluo e innecesario, que solo redunde en el bienestar de los políticos en lugar de la mejora de los servicios que presta el Ayuntamiento a los Virgitanos. Garantizaremos el buen uso de los fondos públicos y suprimiremos cualquier partida que suponga un derroche de estos. Fiscalizaremos con lupa las obras del consistorio para que no se permitan actuaciones constructivas deficientes que solo generan mas gastos como la actual calle Faura.

6 Mejoraremos y conservaremos nuestros espacios públicos

Actuaremos en la mejora de las calles y aceras incorrectamente ejecutadas que llenan de baches y desperfectos las vías publicas, así como del abandono que sufren los parques y zonas verdes que no están en el centro. Garantizaremos la optima conservación y la renovación del mobiliario urbano y de los servicios al ciudadano. Potenciaremos los espacios histórico-artísticos de la ciudad y su exposición al turismo.

7 Impulsaremos nuestras fiestas tradicionales como motor económico y turístico

Promoveremos la publicidad de nuestro amplio repertorio cultural, reforzándolo en aquellos aspectos que puedan tener mayor impacto económico en nuestra ciudad, siendo mera correa de transmisión entre las Hermandades, Asociaciones y colectivos etc, y la sociedad virgitana.

8 Fomentaremos el deporte y el ocio saludable

Apoyaremos la práctica deportiva, especialmente entre los más jóvenes, promoviendo competiciones deportivas en el ámbito escolar. Recuperar espacios únicos como Castala para disfrutar del ocio, el deporte y la gastronomía será una de nuestras prioridades. Trabajaremos para que el fútbol base y las categorías juveniles puedan desarrollar todo su potencial sin lastrar la economía familiar.

9 Aumentaremos las zonas verdes y parques

Protegeremos las zonas verdes y arboladas, haciéndolas compatibles con el desarrollo económico, impulsaremos la reforestación de todos los espacios que sean susceptibles para ello y puedan ser disfrutados por el conjunto de los ciudadanos. Castala debe ser un referente de encaje ecosostenible y generador de riqueza para nuestra sociedad.”

10 Instaremos a las administraciones competentes para la optimización de los recursos hídricos

Reclamaremos, en primer lugar, al Consejo de Gobierno, el refuerzo de la seguridad hídrica que define como la adecuación de las infraestructuras públicas con tareas como continuar el trabajo sobre las normas de seguridad presas y embalses y la mejora de las garantías de suministro, para propiciar la mejora de la gestión conjunta de los recursos superficiales y subterráneos, así como la reutilización y desalación como fórmulas adicionales para cuadrar oferta y demandan en zonas con estrés hídrico.

VOX

Cuida Berja

cuida lo tuyo

Juan Morales

Candidato de VOX a la
Alcaldía de Berja



www.cuidalotuyo.es

Este 28 de mayo, vota VOX

